

**COLUMNA**

Mauricio Henríquez Sandoval,  
trabajador social y exconsejero regional



## En memoria de Sergio Páez

Ha fallecido el exsenador de la república por la Región de Los Lagos Sergio Páez Verdugo, democratacristiano, apodado por el periodista y comentarista político Hernán Gamonal como 'La Muñeca de Oro'. Este apodo, por el cual fue conocido en el mundo político, obedece a la capacidad negociadora y de consenso que generaba don Sergio en momentos complejos, sobre todo en los primeros años de gobiernos democráticos cuando se tenían que aprobar leyes y en el Congreso existían los senadores designados. Para quienes lo conocimos y trabajamos con él, podemos decir que fue un gran

político, capaz de transmitir confianza y concretar las demandas del territorio con soluciones concretas, gestionando siempre recursos para que se concreten las obras de inversión pública. Una de sus grandes obras fue la creación de la Corporación Vial, la que permitió generar los caminos vecinales en distintos territorios de la Región de Los Lagos; también promovió la creación del programa de caminos básicos del MOP, gestionó el crédito BID (Banco Interamericano de Desarrollo) Turismo para Chiloé del PNUD (Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo) y fue un articulador y gestor

junto al Obispado de Ancud de la declaración de las iglesias como Patrimonio de la Humanidad. Destacó siempre en el Senado participando fundamentalmente en las comisiones de Hacienda y Presupuesto, además de ser hasta el día de hoy el único chileno en presidir la Unión Interparlamentaria (UIP) mundial. Sin lugar a duda, un actor clave en el desarrollo de la Región de Los Lagos después del retorno de la democracia. Mi reconocimiento en nombre de quienes lo conocimos y trabajamos con él y fuimos parte de lo logrado en los gobiernos de la Concertación.